



Media: Merapi

Hari: Selasa

Tanggal: 14 Mei 2019

Halaman: 2

Minyak Goreng Murah Diserbu Warga

**UMBULHARJO (MERA-
PD)** - Sejumlah warga antri untuk membeli minyak goreng murah di Balai Kota Yogyakarta, Senin (13/5). Kegiatan bazar Ramadan minyak itu menjadi salah satu upaya menjaga kestabilan harga minyak goreng di pasaran yang cenderung meningkat saat ini.

"Ini bukan pembagian minyak gratis. Tapi membeli dengan harga lebih murah. Harganya ada diskon," kata Walikota Yogyakarta Haryadi Suyuti di sela bazar Ramadan, Senin (13/5).

Dia menyatakan dengan kegiatan bazar Ramadan yang menjual minyak goreng harga murah itu dapat membantu memenuhi kebutuhan masyarakat. Pasalnya selama bulan puasa konsumsi kebutuhan pokok juga meningkat sehingga mempengaruhi ketersediaan barang dan harga. Oleh sebab diperlukan upaya menjaga stabilisasi harga kebutuhan.

"Saat ini di luar (bazar) harga-harga naik. Dengan bazar Ramadan minyak goreng murah ini bisa mengatasinya. Maka kami secara kolektif mendorong adanya bazar minyak goreng ini," paparnya.

Kegiatan bazar Ramadan itu diadakan Pemkot Yogyakarta bersama salah satu produsen minyak goreng. Masyarakat yang memiliki kupon dapat membeli 2 liter minyak goreng dengan harga Rp 16.000. Di pasaran harga 1 minyak goreng tersebut dibandrol sekitar Rp 12.300/liter. Dalam kegiatan bazar itu disediakan sekitar 4.000 liter minyak goreng.

Sedangkan Wakil



MELAYU-TIM DANIPRATI

Masyarakat antri membeli minyak goreng murah dalam bazar Ramadan di Balai Kota, kemarin.

Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi dalam sambutan pembukaan menyampaikan kegiatan bazar Ramadan itu adalah wujud program Gandeng Gendong antara Pemkot Yogyakarta dengan korporasi atau perusahaan. Selain untuk menjaga kestabilan harga minyak goreng juga untuk membangun solidaritas dan kebersamaan di bulan Ramadan.

"Ini juga kegiatan berbagi ke masyarakat dan menjaga kestabilan harga. Langkah yang konsisten perlu kami dorong bersama. (Tri)-m

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditang
<input checked="" type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera	<input checked="" type="checkbox"/> Untuk Diket

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005